

plus désireux que son règne soit long pour le triomphe de l'Eglise.

“Vos Petits Frères”.

-22 Avril 1904.

Un autre petit élève a lu la gracieuse poésie suivante.

Du joli nom de “Petits Frères”
Daigne toujours Votre Grandeur
Gratifier, non sans candeur,
Vos futurs aides-missionnaires.

Vous les voyez venir de loin,
Ames d'apôtres et pétries
D'un saint amour pour les Prairies
Dont le monde sent le besoin.

Vous projetez des Cathédrales
Comme ici l'on trace les plans
Des chemins que prendront les gens
Pour des rencontres idéales.

Mais, Architecte, vous savez
Où sont des pierres vénérables,
Au front robuste, invulnérables
Que des fous jettent au pavé.

Vous savez trop ces tristes choses,
Pieux Monseigneur Langevin
Vous qu'anime un souci divin,
Le souci des divines causes.

Allez, allez la recueillir,
Monseigneur, la bonne semence;
Il en est au marché de France,
Tant et plus. Allez la cueiller.

DING ! DANC ! DONG !

Nos Manitobains dans Québec.

1o. A l'Ecole polytechnique “Ar-hambaut”, ce sont deux élèves du Collège de St-Boniface qui tiennent la tête de la classe de troisième. M. Elzéar Beaupré est chef de file et M. Marius Cinq-Mars est son lieutenant.

2o. A l'Université Laval, M. Fortunat Lachance, encore un élève du même Collège, a passé des examens brillants et il faudra bientôt dire tout de bon “M. le Docteur”. Le jeune chirurgien d'avenir était élève de feu le Dr. Brannan.